

née, elle aussi, par 4 à 1 (but de Y. Allue-Oncins), en championnat D3.

Ce week-end. Dimanche 17 octobre à 13 heures, l'équipe réserve recevra Albias, en championnat, suivie, à 15 heures, de l'équipe I qui accueillera Lamagistère, en coupe de Tarn-et-Garonne III. Avec deux matches à la suite à Vazerac, les supporters vont être servis ! Il ne faut pas manquer ça.

s à noyaux par gel

riques en agriculture (CNGRA), réuni de calamité agricole au titre du gel des communes de Tarn-et-Garonne fruitiers (cerises, pêches, nectarines d'été). Une demande de recours pour les espèces suivantes : (ble et de cuve), fruits à coque et ki... eront à déclarer ultérieurement. Les fruits à noyaux peuvent être déposés... compléter en décembre pour les au... ce, les producteurs doivent attendre surfaces productives transmis par le... indemnisation et les joindre au dos... nnaire, avant le 1er décembre 2021.

de l'Ambiance riolaise

vous annoncer la reprise des festi... sse-Molinie : repas châtaignes sa... vant avant lundi 18). Prix : adh... pas choucroute le samedi 13 no... t le lundi 8). Prix : adhérents, 18 ; Nicole Gressier, « La Gandon... 1 ou 06 70 51 24 12.

Carnet noir : ils étaient nombreux pour saluer une dernière fois « Pinpin »

Les obsèques de Gérard Pansolin alias « Pinpin », décédé le 2 octobre dernier à l'âge de 70 ans, ont été célébrées en l'église Saint-Sauveur à Castelsarrasin, ce lundi 11 octobre. Le monde de l'ovalie, de la pétanque et aussi celui des amateurs d'automobiles anciennes, de la ville sous-préfecture et de plus loin, sont venus en nombre pour le saluer une dernière fois avant son inhumation au cimetière de Saint-Martin-Belcassé. À la sortie de l'office religieux, les commentaires étaient élogieux pour cette figure de la commune. Pour le grainetier castelsarrasinois Bernard Chauderon qui l'a bien connu sur les travées du stade Alary : « Gérard était très convivial. Déjà, à l'entreprise Déjean-Servieres (à Monteils près de Caussade), il était très apprécié par ses collègues de travail. Proches et amis louaient sa bonne humeur, sa gentillesse. Jamais d'animosité chez lui. Quant à ses amis du CAC rugby, des pétanqueurs de l'Etente bouliste du château (EBC), de Sports Boules, je peux dire, affirme l'ancien patron des pompiers de Castelsarrasin, que c'était l'ami de tous ». Pour Gilbert Maureau, coprésident



Porté par l'entraîneur Mouss Gharioub et des joueurs avec le président du CAC rugby, Fabrice Bély, le cercueil sort de l'église Saint-Sauveur. / DDM



de l'EBC, Patrice Lestage. « C'était quelqu'un toujours prêt à rendre service. Nous perdons un grand ami et un sportif passionné ». « L'immense foule présente, témoigne le maire Jean-Philippe Bésiers de l'amitié que tous les Castelsarrasinois avaient pour « Pinpin ». Quant au coprésident du CAC rugby, Fabrice Bély, il assure avoir « perdu un dirigeant, un supporter, un ami, un grand homme par sa taille certes, mais surtout par son cœur qu'il avait immense. Il est à jamais inscrit dans le livre d'or du CAC et dans le cœur de ses nombreux amis ». Jadis aussi correspondant local sportif à « La Dépêche du Midi », la rédaction de Moissac présente à sa famille et tous ses amis, ses plus sincères condoléances.



Ambiance conviviale et festive entre agents et résidents au cours du repas. / DDM

C'est tout un programme festif et varié que les animatrices, Magali et Laura, et le personnel de l'EHPAD ont mis sur pied à l'occasion de la Semaine bleue pour les résidents, avec goûts des saveurs, jeux, musique, chants, activités physiques, marché de produits régionaux, zoom sur l'hôtel Marcillac avec la participation de l'association du Patrimoine de Castelsarrasin, qui ont ponctué une semaine que les résidents ont pu apprécier et à laquelle la plupart ont participé. On peut cependant dire que le « clou » a été le repas organisé le vendredi midi, pendant lequel les résidents, dans les différents services ont pu savourer le menu comportant foie gras, purée de panais avec cerf en daube, fromage, dessert, vin. Répartis par tables dans les salles à manger des Hortensias, des Tulipes, des Lavandes, ils ont eu la visite du maire, Jean-Philippe Bésiers, accompagné de Nadia Betin. Le Maire, avec le CCAS, avait offert une bonbonnière à chaque résident qui avait apprécié ce cadeau. Il a parcouru les

différentes salles en ayant un mot aimable pour les personnes âgées qui l'ont accueilli avec plaisir. Au cours de cette visite, il a rencontré le directeur de l'EHPAD, Jacques Cabrières. Il lui a fait part de sa satisfaction et celle de son adjointe pour une organisation appréciée comme il se devait par tous. Il n'a pas manqué de souligner la nécessité d'une augmentation du personnel qui améliorerait le service et le soulagerait d'autant. Le directeur a précisé que ce problème « ne lui avait pas échappé et il en étudiait la solution ». Le repas était agrémenté par des artistes extérieurs, chanteurs, accordéonistes, guitaristes, orgues de barbarie et autres, qui avec leur talent et leur diversité ont su animer ces agapes, par des chants, danses, morceaux de musique... faisant passer d'agréables moments à tous. Ils étaient heureux de cette semaine bleue qui leur a apporté joie et bonheur dans le soir de leur vie que tout le monde leur souhaite longue, agréable à vivre et paisible.